

HA SIDO VENDIDO EL SOLAR DEL DIARIO «MADRID»

La inmobiliaria compradora construirá
apartamentos turísticos

El solar del diario «Madrid» ha sido vendido a la promotora inmobiliaria S. A. GAR, que edificará apartamentos turísticos. La operación se hizo el 18 de febrero pasado y la escritura notarial seis días después, según han manifestado el gerente de la empresa compradora, don Luis García Cereceda, y don Antonio García-Trevijano Forte.

De los bienes del diario «Madrid» quedan la cabecera del periódico (que no está en venta, a pesar de que se han llegado a ofrecer por ella unos 33 millones de pesetas), una estereotipia, dos linotipias, el archivo de fotografías, dos colecciones del diario «Madrid» y el letrero del edificio. No queda más que esperar a la sentencia del Tribunal Supremo sobre el recurso contencioso-administrativo, interpuesto contra la resolución del Ministerio de Información y Turismo de cancelar la inscripción del periódico en el Registro de Empresas Periodísticas, fallo que se espera hacia finales de este año. Añadió el señor García-Trevijano que si esta sentencia les es favorable podrán sacar el periódico a la calle en veinticuatro horas, editándolo en talleres ajenos en tanto se instalan los propios y se adquiere maquinaria nueva. «Si se pierde —dijo—, esperaremos.» Para el caso de una sentencia favorable, el señor García-Trevijano indicó que existe un compromiso con los periodistas del diario «Madrid» que no pleitearon, los cuales conservan un derecho de opción para entrar de nuevo en la empresa.

Sobre la línea política de don Rafael Calvo Serer, el señor García-Trevijano afirmó que no es de oposición al régimen, sino reformadora. Preguntado si existen obstáculos políticos para la reaparición del periódico, dijo que obstáculo formal, ninguno.

Sobre los honorarios facturados a la empresa por sus servicios prestados, el señor García-Trevijano dijo que los hay por dos conceptos: por administración y por asesoría jurídica. Confirmó la cifra global dada en junio pasado (seis millones de pesetas) y añadió que después se han producido más gastos, indicando que en ello se han empleado dos años de trabajo por parte de un equipo entero, y dijo que hasta el momento ha recuperado dos millones y medio de pesetas en concepto de gastos.

Tanto el señor García-Trevijano como el gerente de la empresa compradora del solar del diario «Madrid» aseguraron que no existe vinculación alguna entre S. A. GAR y don Rafael Calvo Serer, don Antonio Fontan o personal alguno del periódico. El señor García-Trevijano dijo que conoció al gerente de S. A. GAR a través de un corredor agente inmobiliario. Por su parte, el señor García Cereceda dijo: «Somos apolíticos totalmente.» Nuestra sociedad se formó hace dos años por industriales del ramo de la construcción (hermanos García Cereceda) y por industriales de la alimentación (señores García Torres).

El solar del diario «Madrid» había sido embargado por la Magistratura de Trabajo y hubiera salido a subasta en los primeros quince días del presente mes de no haberse pagado las indemnizaciones a los trabajadores. El total de indemnizaciones y liquidaciones pagadas a la plantilla del diario «Madrid» asciende a unos 20 millones de pesetas. Existe una deuda con la Seguridad

Social que asciende a tres millones y medio de pesetas, en pago de la cual ha sido ofrecida la rotativa, aún no vendida.

Everildo Segura declara ante el Juzgado

Ante el Juzgado de Instrucción número 11 de Madrid ha prestado declaración Everildo Segura, hermano del torero Luis Segura, que lidió y dio muerte en plena vía pública a un novillo el pasado día 9 de este mes.

Como se sabe, en una nota facilitada por la Policía el día 17, se decía que este hecho fue intencionado, ya que la suelta del novillo en la plaza de España fue voluntaria y de lo que iba a ocurrir estaban avisados el torero, el conductor del camión que llevaba a la res y un fotógrafo que tomó unas fotografías del lance. Estos dos últimos fueron detenidos, no así los hermanos Segura —Luis y Everildo—, de los que se desconoce su paradero.

Una vez prestada declaración, se desconoce si se ha determinado por la autoridad judicial su procesamiento. En el Juzgado no ha sido facilitada ninguna información

al respecto, por estimarse que los hechos están sujetos al secreto del sumario.—Europa Press.

Puestos de socorro en carretera

Los puestos de socorro del Servicio de Auxilio en Carretera para mañana domingo, día 25, se establecerán en Las Rozas, El Molar, Arganda del Rey, Móstoles, Brunete, Colmenar Viejo, Alcalá de Henares (Asamblea Local), Aranjuez (Puente Largo-Casilla Dolores-Asamblea Local), Collado Villalba, Navacerrada y Cotos.

Todos estos puestos estarán servidos por personal de la Primera Brigada de la Cruz Roja de Madrid.

Capítulo de sucesos GUARDA DE UN GARAJE ATRACADO POR CINCO JOVENES

Manuel Plaza Labrador, que es guarda del garaje El Sótano, situado en la calle Núñez de Balboa, 115, fue amenazado, amordazado y robado por cinco jóvenes de unos diecisiete años, que habían llegado con un coche blanco tipo Seat. Penetraron en el citado garaje y amenazándole con una navaja le arrebataron unas 1.000 pesetas que tenía en la cartera, tras haberle amordazado, tapándole los ojos y haberlo atado a una de las columnas del local. A continuación se apoderaron del coche Mini Morris matrícula M-2648-C. Transcurridos unos cinco minutos, dos de estos jóvenes le desataron, llevándose la cuerda que había utilizado y huyendo a continuación.

DETENIDOS POR ROBOS DE ELECTRODOMESTICOS

Por inspectores de la B. I. C. han sido detenidos los delincuentes habituales, policialmente conceptuados como «toperos» y «mecheros», Luis Espinosa Bárcenas y Antonio Personat Ramos, ambos homosexuales, que se dedicaban al robo con violencia en establecimientos comerciales, principalmente dedicados a la venta de aparatos electrodomésticos, en los distritos de Centro, Cuatro Caminos y Ventas.

Una vez que consiguió determinarse por dicha Brigada el lugar donde habitaban, que era en la calle de Carolina Coronado, 17, se llevó a cabo un registro y se ocuparon numerosos televisores, tocadiscos, transistores, radio-cassettes, secadores, planchas y estufas, entre otros artículos, y posteriormente se pudo localizar y recuperar otros objetos que habían sido vendidos a terceras personas.

De esta manera pudieron esclarecerse los robos cometidos en un bazar de la calle de Alcalá, de donde se llevaron seis televisores, varios transistores, estufas y otros efectos, la mayoría de los cuales han sido recuperados y entregados a su propietario. Otro cometido en la calle de Jaén, donde también sustrajeron televisores, posteriormente recuperados y entregados a su propietario. En la calle de Conde de Peñalver, así como en la de Conde de Romanones, números 2 y 11, respectivamente, de cuyos hechos se han recuperado igualmente efectos sustraídos.

Otros industriales de electrodomésticos comparecieron también y reconocieron efectos de su propiedad, de los que se hicieron cargo.

El valor de lo recuperado se estima en más de 300.000 pesetas y en total consiste en siete televisores de distintas marcas, un tocadiscos, medio centenar de discos, cuatro transistores, un micrófono, varias estufas, dos magnetófonos, varias planchas eléctricas, un secador, relojes, figuras de porcelana, maletas, ropa, cerámica, prismáticos y efectos de menor importancia.

Con las diligencias instruidas han sido puestos ambos detenidos a disposición del Juzgado de Instrucción de guardia y juez especial de Peligrosidad y Rehabilitación Social.

Compañía Internacional de productos de consumo OFRECE oportunidades únicas EN DIRECCION DE VENTAS

Los hombres que se unan a nuestra organización española tendrán un entrenamiento en el trabajo de 4 a 6 meses en España. Los que desarrollen con éxito, recibirán entrenamiento adicional de 9-12 meses en Inglaterra. Este entrenamiento incluirá técnicas de ventas, dirección de ventas y mercadeo.

Después del periodo de entrenamiento, estos hombres serán destinados a España con una función de supervisión de ventas en la que serán responsables de dirigir, entrenar y motivar a un grupo de vendedores.

Desde nuestro punto de vista, este trabajo en Dirección de Ventas es solamente el primer paso en una carrera como ejecutivos de nuestra Empresa, en la que sólo la habilidad personal limita el progreso.

Estamos preparados para ofrecer un salario inicial de hasta 300.000 pesetas brutas al año, además de otros beneficios.

Los candidatos deberán ser universitarios y dominar perfectamente el inglés, estar libres del servicio militar y tener permiso de conducir. No es necesario tener experiencia de trabajo, ya que se les dará un entrenamiento completo en la Compañía.

Por favor, envíe su «curriculum vitae» en inglés con todos los detalles sobre sus estudios y experiencias anteriores, si las tuviera, con una foto reciente a SALES MANAGEMENT. Apartado 36.236. Madrid. (10.221.)

POR TRASLADO
VENDENSE MUEBLES DE OFICINA
Información: 276 38 79